
１ 【 PTA会長　挨拶】

も出ていることから、今回は用心しようということで運営委員会は中止にいたしました。次回の運営委員会開催予定日には、

実施出来ればと考えています。また、最近暑さも厳しくなってきていますので、皆さんも体調に十分注意してください。

２ 【校長先生　挨拶】 

３ 【地区P・県P・その他関係団体】

◆鳥栖市小学校給食運営委員会

◆弥生が丘地区体育協会理事会 　　　4/28　(水) 19:30～　場所:弥生が丘まちづくり推進センター

⇒弥生が丘地区体育協会は弥生が丘地区スポーツ協会に名称変更となります

◆弥生が丘まちづくり推進センター運営委員会

　弥生が丘地区青少年育成会総会

　弥生が丘まちづくり推進協議会運営委員会

　弥生が丘まちづくり推進協議会定期総会

◆地区PTA運営委員会 　　　第1回　5/19　(水) 19:00～　場所:サンメッセ鳥栖

　　　第2回　6/16　(水) 19:00～　場所:サンメッセ鳥栖

◆地区PTA定期総会　　　 　　　5/29　(土) 16:00～　場所:鳥栖市民文化会館　⇒書面開催に変更

◆佐賀県PTA定期総会　　 　　　6/5 　 (土) 13:30～　場所:鳥栖市民文化会館　⇒書面開催に変更

◆まちづくり推進協議会 　　　6/17   (木) 19:00～　場所:弥生が丘まちづくり推進センター

　　(安全環境部会・地域交流部会・広報部会）

　　　6/19   (土) 　　　　    場所:基里小学校　⇒中止

◆通学路点検 　　　7/28   (水) 9:30～　　

◆日本PTA(九州PTA)全国研究大会北九州大会 　　　8/21   (土) 　　　　　リモート視聴での開催予定

４ 【 PTA本会・委員会関連】

　　　表決書の回収率　約８７％でした。

◇４校交流事業　　 　　　６/12   (土) ：中止

　　　5/9　　(日) 8:00～　場所:弥生が丘小学校 参加者３１名

◆ノーテレビ・ノーゲームデー

◆会員研修講演会◆会員交流事業 　　　6/13　 (日) ：日曜参観中止に合わせて中止

◆地区懇談会 　　　6月予定：中止

◆夏休み親子料理教室 　　　7月予定：中止

◆美化作業 　　　8/28　 (土)

　4月に開催して以来、今回が2回目の理事会となりました。運営委員会も開催予定でしたが、隣県の福岡では新型コロナ感染者
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　学校では、子どもたちが熱中症にならないよう、熱中症警戒アラートの厳重警戒では昼休みを10分短縮するなど対応しています。

短縮してもチャイムは鳴りませんが、高学年を中心に、早めに教室に戻り水分補給・休憩してから掃除に取り掛かるなど子どもたち

も対応してくれています。今後さらに暑さが厳しくなり、厳重警戒から危険ということになれば運動中止ということになり、子ども

たちも外に出せなくなってしまい不便をかけますが、熱中症にならないためにも何とか対応していってもらいたいと思います。

◇弥生が丘小学校PTA定期総会　書面開催

◆美化作業

（本会・総務委員会）

◇：本会関連　　◆：委員会関連

３部会合同で実施

◆地区PTA合同研修会

ことの一つの表れだと思います。夏休みまであと半月ですが、しっかり頑張っていきたいと思いますので、ご支援いただければと

思います。

　　　4/21　(水) 19:00～　場所:鳥栖市学校給食センター

　　　総会、運営委員会それぞれに書面表決書を提出

　また、本日なかよし集会を行いました。リモートやテレビ放送で集会を行ったことはこれまでもありますが、今回は初めて司会

をメイン画面に、そして各教室からなかよし宣言を発表・参加する形をとり、双方向でやり取り出来るように実施しました。

初めての試みでしたが、担当の先生方が頑張ってくれて上手くいきました。以前はパソコンを使用していましたが、今回は

タブレット端末を活用したことで自由に動きながら出来ており、色々と工夫しながら取り組んでいるところです。

本来であれば、顔を合わせて出来れば一番良いのですが、出来ることを出来る形で、教育は止めないということで取り組んでいる

　　　6/1　　(火) マチコミでのアンケート集計が上手くいかず、ご迷惑おかけしました。

◆運営委員会だより . 

や    よ   い          しょ    こ  う 



５ 【各委員会】

６ 【学校より】

◎登下校時のマスク着用について

◎5年生の宿泊学習について

◎鳥栖市小中音楽祭について

特になし

８【審議事項】
特になし

今後の開催予定（理事会・運営委員会）

第3回：9月7日(火) ※理事会のみ

第4回：10月12日(火） ※理事会のみ

第5回：12月3日(金）

第6回：1月25日(火） ※理事会のみ

第7回：3月4日(金）

予定が変更になることもあります。

9/25(土)午前中に開催を予定しています。子どもたちの学びをとめないよう、今年も昨年好評だったリボンをつけて密を避け、

・今回の委員会次第の配布作業を実施。

実施予定。

・ピンクベストの発注を行う。

・7/28に通学路の点検予定。

・7/6に第2回目のベルマークの集計作業を

　　・委員会として 　・５/９(日)美化作業実施。・第１回運営委員会便りの発行・配布。

・６/1に ノーテレビ・ノーゲームデー

実施。アンケートを集計し結果を配布。

お伝えしようと思っていますので、よろしくお願いします。

コロナ対策としてマスクの着用をお願いしていますが、これから暑くなると熱中症になる恐れがありますので、マスクを外して

登下校するようお願いします。マスクを外した際には、人と距離を確保し、会話は控えるようご家庭でもご指導ください。

7/2(金)に学校評議会があり、評議員の方が学校の様子を見に来られました。その中の意見で、登校時に班長が来ないため、ずっと

待っている班があるとのことでした。ご家庭でも他の子に迷惑をかけないよう話題にし、班でルールを作ってもらえたらと思います。

また、学校全体としては昨年に比べとても落ち着いており、会釈をする子がとても多いとお褒めの言葉をいただきました。

◎通知表について

7月末に個人懇談会を予定していることもあり、通知表の所見欄を割愛しています。所見の内容については、個人懇談会で

◎学校評議員の方より

しかし6月計画分も延期となったため、宿泊場所を佐賀に変更し、改めて9/8・9/9に実施する方向で計画を立てています。

感染者が出ないようにしっかりコロナ対策を行い、運動会を実施する予定です。

前回の運営委員会でもお願いしましたが、当日は運営委員の皆さんにもテント片付けのご協力をよろしくお願いします。

当初5月に計画していましたが、宿泊場所の福岡県に緊急事態宣言が発令された為、6月に延期をしていました。

当初より開催が難しいのではという意見があがっていましたが、市から連絡があり中止となりました。

◎運動会について

・４月末に企画の三役で、ベルマーク回収

にご協力いただいている地域の企業やマン

ションにご挨拶に伺っている。

・６/1に第1回目のベルマークの集計作業を

行い、ベルマーク財団に発送している。

登下校時のマスクは外し

熱中症に注意しましょう

・転入児童の登校班対応を各区で行う。 

・交通安全要望カードを区長と学校に提出している。 

・安全パトロール表の作成、配布を行う。

・日曜参観中止により6/14(月)の安全パトロールを

地区委員で対応している。 

７【協議事項】

・６/13に予定していた

会員交流事業が中止と

なりました。 

　　の活動はないが、

　　地区PTA母親委員

　　会へ副会長参加。

　・8/28(土)美化作業実施

　予定。

・第40号の広報誌発行に

向けて準備を進めている。

・広報誌は7/19の納品を予定。

 

        

 


